

- **Los populares critican que a uno de los gastos ascienda a 8.560 euros en bebidas**

- **Desde "*Proyecto Payaso*" criticamos este evento porque se había pagado a las bandas foráneas y se dejó un escenario y horario secundario para las bandas extremeñas**

El concejal del grupo municipal PP-EU en el Ayuntamiento de Cáceres, Jorge Carrasco, ha asegurado este viernes que se ha utilizado la aportación económica de un convenio de renovación anual suscrito entre el consistorio cacereño y la Asamblea de Extremadura para "pagar deudas del Festival del Oeste" que se celebró en 2009.

Carrasco ha explicado en una rueda de prensa que ambas instituciones, Ayuntamiento y Asamblea, firmaron en junio de 2008 un convenio para promover actividades culturales destinadas a impulsar la consecución del título de Cáceres como Capital Europea de la Cultura en 2016, a través del cual el parlamento extremeño destinaba 50.000 euros al año para este fin.

Según los datos aportados por el edil popular, en el año 2009, ejercicio en el que se había renovado el convenio y por la misma cantidad, se destinó esta cuantía, concretamente 49.839,55 euros, "para pagar deudas del Festival del Oeste" que se celebró en la ciudad en el mes de julio de ese año organizado por la Concejalía de Dinamización Social.

Esa operación, afirma el PP, se repitió el año siguiente, en 2010, cuando también se abonaron los 49.529,46 euros aportados por la Asamblea de Extremadura para "pagar deudas y facturas" del festival celebrado el año antes, entre las que se recoge un pago de 8.560 euros en concepto de "bebidas del personal del Festival del Oeste", según ha asegurado Carrasco en su intervención.

"Esto no es una crítica a la Asamblea de Extremadura que ha aportado su dinero anualmente, sino a la nefasta gestión del Ayuntamiento que ha utilizado este dinero para pagar las deudas de un festival, cuando en 2010 debería haberlo utilizado para promocionar otras actividades culturales".